

ABSTRAK

Nabilla Rizkya Koswari: Pengaruh *Working Capital Turn Over* (WCTO) dan *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross) terhadap *Return on Asset* (ROA) pada PT Bank Muamalat Indonesia Tbk Periode 2011-2020

Penelitian ini dilatarbelakangi karena ketidaksesuaian teori dengan data sehingga menimbulkan permasalahan. *Return on Asset* (ROA) adalah rasio keuntungan untuk menilai tingkat mutu pengembalian modal perusahaan. Di sisi lain, jika laba atas investasi aset negatif, ini menunjukkan bahwa jumlah aset yang digunakan tidak menguntungkan. Faktor yang diduga dapat mempengaruhi *Return on Asset* (ROA) adalah *Working Capital Turn Over* (WCTO) dan *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: Pengaruh *Working Capital Turn Over* (WCTO) dan *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross) terhadap *Return on Asset* (ROA) pada PT Bank Muamalat Indonesia Tbk Periode 2011-2020. Berdasarkan teori hubungan WCTO dengan ROA positif sedangkan NPF Gross dengan ROA negatif, artinya jika WCTO naik maka ROA naik, sedangkan NPF Gross naik maka ROA turun.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Obyek penelitian ini adalah PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk dengan menggunakan data laporan keuangan periode tahun 2011-2020. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif, analisis regresi sederhana, regresi berganda, korelasi parsial, korelasi berganda, koefisien determinasi, uji signifikan parsial (Uji-t), dan uji signifikan simultan (Uji-F) dengan menggunakan metode *SPSS For Windows Version 25.0*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) secara parsial *Working Capital Turn Over* (WCTO) terhadap *Return On Assets* (ROA) terbukti berpengaruh positif signifikan, hasil perhitungan koefisien determinasi 99,2%. (2) secara parsial *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross) terhadap *Return On Assets* (ROA) terbukti berpengaruh negatif signifikan, hasil perhitungan koefisien determinasi 51,3%. (3) secara simultan *Working Capital Turn Over* (WCTO) dan *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross) terhadap *Return On Assets* (ROA) terbukti berpengaruh positif signifikan, hasil perhitungan koefisien determinasi 99,2%, sisanya 0,8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak terdapat pada penelitian ini.

Kata Kunci: *Working Capital Turn Over* (WCTO), *Non Performing Financing Gross* (NPF Gross), dan *Return on Asset* (ROA)